

Hospital de Quillota responde sobre paciente que lleva 8 meses internado sin recibir cirugía

En relación al paciente traumatológico que requiere ser sometido a una cirugía de urgencia específica, la Dirección del Hospital San Martín de Quillota informó que la intervención quirúrgica necesaria se encuentra fijada para el próximo 26 de agosto en el Hospital del Trabajador de Santiago, de acuerdo a las gestiones que realizó el centro asistencial quillotano.

El paciente con domicilio en Olmué, fue sometido a dos intervenciones previas en el Hospital San Martín, posterior al diagnóstico médico, tras sufrir un grave accidente laboral. Sin embargo, se requiere de una tercera cirugía que debe ser realizada por un especialista ya que se trata de una intervención de mayor especificidad y complejidad clínica, cuya prestación se encuentra en Santiago.

Anuncio Patrocinado

Por este motivo, el Hospital San Martín realizó las gestiones necesarias para derivar al paciente y lograr agendar la intervención quirúrgica que será realizada por un especialista médico experto en microcirugía y cuyos costos serán financiados por el centro asistencial quillotano. Paralelamente, el mismo recinto de salud está realizando las coordinaciones para su traslado medicalizado, con todas las condiciones de seguridad necesarias, participando en este operativo, su médico tratante y el Jefe de Traumatología del Hospital quillotano.

Por último, señalar que el Hospital San Martín de Quillota, a través de su Director (S) Omar Ogalde Bahamondes, ha sostenido entrevistas personales con el paciente y su familia para informarles de todas las gestiones que se han realizado para encontrar la solución quirúrgica que el joven requiere.

Hospital de Quillota responde sobre paciente que lleva 8 meses internado sin recibir cirugía

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



[Solicitan agilizar el traslado a Santiago de joven que lleva 8 meses hospitalizado en Quillota](#)

y tú, ¿qué opinas?